

Communiqué de presse :

Lyon, le 21/04/2018

9 cheminots sur 10 se sont inscrits dans la grève depuis le 3 avril !

Les cheminots rejettent quasi unanimement le projet de Loi du Gouvernement.

En effet, 9 cheminots sur 10 se sont inscrits dans la grève (*sur une ou plusieurs des dates d'appel à la grève*) depuis le début du mouvement **(88% très exactement tous collèges confondus suite à un recensement effectué en fin de semaine)**.

Le fait qu'y compris l'encadrement se mobilise est un terrible désaveu pour Pepy et ses adjoints (qui eux soutiennent ce projet de Loi).

Y compris le syndicat des cadres supérieurs de la SNCF s'est positionné contre le projet du gouvernement. C'est révélateur du malaise et de la contestation générale au sein de l'entreprise publique.

Cela va à l'encontre du message qu'essaie de faire passer la direction SNCF qui, chaque jour de grève, communique des chiffres de grévistes farfelus et à la baisse bien loin de la réalité des chiffres que nous relevons réellement dans les établissements.

Idem pour les circulations de trains : la direction annonce sans cesse que le trafic s'améliore or les trains en circulation restent toujours aussi peu nombreux les jours de grève et les perturbations se poursuivent y compris en dehors des jours d'appel à la grève.

Macron n'a pas le choix, il doit retirer son projet de Loi dont ni les usagers ni les cheminots ne veulent !